

Le mardi 3 octobre dernier, les élèves de 3^e Défense du collège ont fait la rencontre de leur officier référent : le Capitaine Geoffroy.

Cette prise de contact a été l'occasion pour les élèves de découvrir les différentes Armées mais également les métiers qui les composent. Le Marsouin s'est aussi livré à un jeu de questions – réponses pour donner plus de détails sur sa vie professionnelle.

Grâce à un diaporama les élèves ont découvert les trois corps de l'Armée : Marine Nationale, Armée de l'Air et de l'Espace, l'Armée de Terre et l'organisation étatique de cette Défense. Le CNE Geoffroy leur a ensuite présenté les nombreux métiers employant les plus de 200 000 militaires que compte la France. Ainsi les élèves ont pu découvrir que le métier des armes était bien plus vaste qu'ils ne l'envisageaient. La présentation de l'armement et des technologies militaires (drones) a aussi enthousiasmé les élèves.

Au cours de la seconde heure passée ensemble, les élèves ont pu en apprendre davantage sur l'officier qui va veiller sur eux cette année. Le Marsouin leur a parlé de son parcours personnel pour devenir officier et exercer en Guyane pour deux ans. Ce moment d'échanges a été riche et a permis aux élèves de comprendre les diverses qualités attendues pour être un bon militaire. La disponibilité est la qualité principale qu'ils ont retenue : un militaire peut être rappelé à tout moment, même s'il est en permission.

Les élèves remercient le CNE Geoffroy et sont ravis d'entamer cette collaboration avec lui. Prochain rendez-vous : le 11 novembre pour l'hommage aux soldats morts pour la France !